



LA AVENTURA: CAMINO DEL ROCÍO 2ºESO

Etapa 6. Fe y espiritualidad

Investigación: Creer y fe



Al principio hay una serie de preguntas a las que vamos a responder.

¿Es lo mismo tener fe que creer? ¿Están relacionados fe y razón? ¿Por qué creemos? ¿En qué creemos? ¿Qué consecuencias tiene la fe en la vida de las personas?

1. Contestamos a las siguientes cuestiones:

- Explica lo que pasó en Pentecostés entrando en esta página; <https://www.biblegateway.com/passage/?search=Hechos+2%3A1-13&version=NVI>
- ¿Qué tiene que ver el Espíritu Santo con la Virgen?
- Explica cada rasgo (3) de las primeras comunidades
- En el libro de los Hechos de los apóstoles nos cuenta cómo empezaron a organizarse los cristianos. Escribe cómo fue desde este enlace que te pongo:

<https://www.biblegateway.com/passage/?search=Hechos+2%3A42-47&version=NVI>

- **María realiza un verdadero testimonio de fe, creyendo sin dudar, aceptando sin preguntar (Lc 1,30-38).** Explica bien este relato.

<https://www.biblestudytools.com/bla/lucas/passage/?q=lucas+1:30-38>



Teoría para hacer las preguntas:

Los libros recogidos en el Nuevo Testamento se convertirán en la expresión de la fe narrada de aquellos que tuvieron la experiencia de Jesús y con Jesús. Los apóstoles y las **primeras comunidades** cristianas transmiten una fe que arregla el hecho de Jesús guardando en la memoria sus palabras y obras. El NT se convierte así en un ejemplo continuo de la fe de aquellos que rodearon a Jesús. Es un libro de fe y para la fe.

El desarrollo de la Iglesia naciente, que con la venida del **Espíritu Santo** en Pentecostés, lanza a los discípulos a transmitir ese mensaje desde Jerusalén a otros lugares, se da con las primeras comunidades de creyentes. Estas comunidades van a vivir y transmitir su fe experimentando momentos de tensión y conflicto que solucionan con la ayuda y dirección de los discípulos.



En el libro de los Hechos de los Apóstoles, junto con el cuerpo epistolar del NT, se recoge **cómo era la vida de las comunidades** (anuncian la enseñanza que recibieron de los apóstoles, viven en la comunidad fraterna, practican la caridad, se alimentan de la oración y de la eucaristía y atención a los más necesitados ...).

En la fe de algunos de estos personajes encontramos reflejado el proceso de cambio que se va dando en sus vidas, pero también las dificultades por las que pasaron así como las dudas que les surgieron. Vamos a hacer un recorrido por algunos de estos personajes, para conocer mejor qué es y qué supone para las personas en sí mismas y en lo que les rodea el hecho de creer.

La Virgen MARÍA Creyó incondicionalmente que nada es imposible para Dios, aunque estaría asistiendo a algo **inaudito** . No podría negarse aunque eso supusiese enfrentarse a su familia ya su prometido, aunque eso supusiese incluso peligro para su vida. Pero no dudó, confió en Dios, en que él sabría ilustrar el camino para superar las dificultades a las que se iba a enfrentar. Primero tuvo que irse de emigrante a Egipto, luego estuvo muy preocupada cuando querían matar a Jesús. Pero el dolor del final de la vida de su hijo, fue muy grande. Menos mal que el Espíritu Santo siempre estuvo acompañándola, desde el principio de la concepción de su hijo hasta el final , cuando murió. Siempre estuvo acompañada del Espíritu Santo de Dios.